



Agenda Informativa

(Miércoles, 24 de noviembre de 2021)

Actos de la alcaldesa

- **9:30 horas**

Pabellón de Exposiciones de La Magdalena

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, interviene en el 'Curso de experto/a en el reglamento de armas', que imparte el Instituto Superior de Seguridad Pública Netpol, organizado por la asociación International Police Association (IPA) - Asturias, y con la colaboración del Ayuntamiento de Avilés.

- **11:00 horas**

Espacio Maqua (C/ La Cámara, 23)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, interviene en el 'I Encuentro de Concejos Con Ciencia' que será presentado por el consejero de Ciencia, Innovación y Universidad, Borja Sánchez. Asisten también el concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, y los alcaldes, alcaldesas y representantes de 34 ayuntamientos asturianos. La red impulsada por el Principado de Asturias nace con la intención de divulgar la ciencia entre la ciudadanía y dar a conocer las investigaciones que se hacen en Asturias, acercando a sus territorios actividades científicas, desde charlas y talleres a visitas a centros tecnológicos.

Actos del resto del Gobierno

- **20:30 horas**

Teatro del Centro Cultural Los Canapés (C/ de la Concordia, 3)

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asiste a la entrega de diplomas del 'Taller de comedia del Siglo de Oro' impartido por el actor, autor y director, Ángel García Suárez, en el que han participado 20 alumnos y alumnas.

Otras actividades

Alumnado de Turismo de la Universidad de León visita el MHUA

- **11:00 horas**

Museo de Historia Urbana de Avilés MHUA

Un grupo de alumnas y alumnos del Grado de Turismo de la Universidad de León realiza una visita guiada por las instalaciones del Museo atendido por los profesionales del centro.



Talleres gratuitos de la Concejalía de Igualdad para mujeres

- **10:00 - 12:30 horas**

Casa de Encuentros de las Mujeres (Edificio Fuero. C/Fernando Morán, 26)

Taller de Salud

Contenidos: alimentación saludable y lectura de etiquetas de los alimentos, uso adecuado de medicamentos y como valorar nuestros tratamientos, ejercicio físico apropiado para mejorar la fuerza, la flexibilidad y la resistencia, desarrollo de un plan de acción personal. Taller impartido por Encarna Fernández Fernández. Este taller es solo para las mujeres inscritas.

Fechas: del 3 de noviembre al 1 de diciembre, miércoles de 10.00 a 12.30 horas.

Modalidad presencial, 12 horas, en colaboración con la Escuela Asturiana de Salud-Área Sanitaria III

Ciclu 'Les charres nel Muséu'

- **19:30 hores**

Muséu de la Historia Urbana d'Avilés (C/ La Ferrería, 35)

Hai una llinia trazada. Historia de la música asturiana, Xune Elipe

El cantante y cabezaleru del grupu Dixebra, Xune Elipe ye'l ganador del Premiu d'Ensayu Fuertes Acevedo 2020, concedíu pol Gobiernu del Principáu d'Asturies, cola obra Hai una llinia trazada. Historia de la música asturiana.

Nesta obra, fai un repasu al fechu musical asturianu dende'l Paleolíticu hasta les últimes tendencias, rellacionándolo too cola realidá socio-política de cada momentu, amás de cola cuestión llingüística y otros movimientos internacionales.

Nesti segundu semestre del añu, el Muséu de la Historia Urbana d'Avilés y la Estaya de la Lingua entamen la primer vez un ciclu con diferentes charres y temátiques.

Entrada llibre y de baldre hasta completar aforu.

Taller 'Cómo analizar datos con hojas de cálculo EXCEL'

- **14.00-15.30 horas**

Espacio Maqua (C/ La Cámara, 23)

Cómo utilizar hojas de cálculo para nuestras principales operativas de negocio. Aprenderemos las principales opciones y funciones que nos ofrece una hoja de cálculo (EXCEL) para poder recopilar, ordenar, organizar, analizar y visualizar los datos de nuestro negocio.

Inscripciones para cursos gratuitos en la Factoría Cultural

Hasta el 29 de noviembre

"Mujeres a escena: Atrezo, vestuario y maquillaje", "Mujeres a escena: Teatro musical", y "Aprendizaje de oficios en el cine". Los dos primeros están dirigidos a cualquier mujer que, sin necesidad de conocimientos previos, tenga inquietud por la materia. Mientras que el tercero está inicialmente reservado a mujeres desempleadas en riesgo de exclusión social.



Las solicitudes se pueden tramitar a través del número de teléfono 985 548 617; presencialmente, en las instalaciones de la Factoría Cultural de Avilés (Avenida de Portugal, 13); o mediante correo electrónico a la dirección ssanchezp@aviles.es, facilitando nombre y apellidos, localidad de residencia, número de teléfono y número del documento nacional de identidad.

Las interesadas en inscribirse en el curso "Aprendizaje de oficios en el cine" deben indicar, además, su perfil dentro de los supuestos de riesgo de exclusión social.

La Factoría Cultural organiza estos nuevos cursos en colaboración con la Federación Española de Universidades Populares, a través del proyecto estatal *IRPF: 2020*.

Toda la información sobre contenidos e inscripciones en la página web del Ayuntamiento de Avilés:

<https://aviles.es/w/los-oficios-relacionados-con-las-artes-esc%C3%A9nicas-centran-tres-nuevos-cursos-gratuitos-de-la-factor%C3%ADa-cultural?redirect=%2F>

Matriculación actividades extraescolares

Hasta el 30 de noviembre

Las actividades extraescolares comenzarán el día 3 de noviembre y se desarrollarán hasta el 23 de diciembre de 16 a 18 horas ofreciendo un programa, propuesto por los propios Centros Educativos que incluye actividades culturales y deportivas y retoma las competiciones. Las familias interesadas podrán inscribir a las y los menores hasta el 30 de noviembre, teniendo en cuenta que el precio por actividad y participante viene determinado por las horas efectivas que contrate sin que sea necesario contratar todo el trimestre. Dadas las circunstancias particulares generadas por la COVID, no se permitirán cambios de grupo como en anteriores ocasiones.

Las bases, programación, precios, forma de matriculación y toda la información esta disponible en la página web del Ayuntamiento de Avilés en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15654&t=OC&x=QbGpmzc1SplhEcD4GyjXzw>

Matriculación en los talleres de la TIA para el puente de la Constitución

Hasta el 26 de noviembre

Al igual que en anteriores cursos escolares y con el objeto de conciliar la vida laboral y familiar, el Ayuntamiento de Avilés pone a disposición de las familias los Talleres Infantiles de Avilés (TIA) en los periodos del curso escolar no lectivo. En esta ocasión se llevará a cabo la TIA, con 30 plazas, el 7 de diciembre con motivo del puente de la Constitución.

La TIA se desarrollará en los Centros Educativos Enrique Alonso y Versalles, en horario de 7:30 a 15:30 horas, ofreciendo como en otras ocasiones servicio de comedor y bonificaciones de hasta el 80% para aquellas familias que cumplen los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria. Precios:



- Precio con comedor: 13,55 euros
- Precio sin comedor: 9,60 euros

Información, bases de la convocatoria y procedimiento de matriculación disponible en la página web municipal en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15656&t=OC&x=gXiMB69BAxXb7A0c4dXydQ>

Exposiciones

Demostrador de soluciones innovadoras para el comercio

Hasta el 24 de noviembre

- **13.00-14.00 horas**

Centro Comercial "El Atrio"

Exposición sobre el demostrador de soluciones innovadoras para el comercio. Se trata de una muestra dirigida a las personas que están al frente de los comercios de Avilés para enseñarles aplicaciones tecnológicas de usos concretos y tangibles, de rápida implantación, relacionados especialmente con la alimentación, la moda, la óptica y el sector inmobiliario.

Aquellas personas que deseen una visita guiada al demostrador de soluciones tecnológicas para el comercio contacten con rafael.rodriguez@fundacionctic.org

'Peregrinos: un Camino interior'

Hasta el 9 de enero

Antigua Pescadería (Plaza Santiago López)

Una selección de 20 fotografías de entre las más de 1.200 tomadas por el fotógrafo José Mata en el propio Camino de Santiago durante varios años. A él trasladó su estudio, y desde él abordó a los peregrinos y peregrinas de todo el mundo que lo recorren con infinidad de motivaciones, inmortalizando su paso y sus vivencias personales.

La muestra ofrece al espectador participar de las vivencias y motivaciones de cientos de peregrinos que se adentran en dos caminos: el religioso, por un lado, y el personal que discurre dentro de cada persona que se inicia en su recorrido, quizá con la intención de que confluyan en uno que les lleve a un destino de conocimiento personal más profundo.

31ª Muestra de Artes Plásticas del Principado

Hasta el 30 de noviembre

Casa de Cultura

La exposición incluye obras de Andrea Rubio, ganadora del Premio Asturias Joven de Artes Plásticas, y de los creadores asturianos Pablo Casanueva, Sofía Hurtado, Pablo López, Mario M. Martínez; Pablo Pons Heres y Claudia Riesgo. Al certamen concurren creadores residentes en la comunidad o descendientes hasta segundo grado de emigrantes, cuya edad no supere los 35 años.



Andrea Rubio (Mieres, 1990) conecta de forma directa su obra con su labor como educadora artística y expresa la crítica al aprendizaje por imposición o la anestesia para percibir en varias piezas de fuerte impacto.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas. Domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

"Cervantes en la cinta del tiempo"

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

En el marco de las sextas Jornadas Cervantinas de Avilés se ofrece un recorrido por 150 años de historia de la fotografía centrada en la figura universal de Don Quijote de La Mancha y en su representación en artes como el cine o el teatro. La muestra está producida por el Museo Casa Natal de Cervantes, en la Comunidad de Madrid y comisariada por Lucía Laín.

Gira en tres ámbitos diferentes: homenajes y lugares cervantinos, las artes escénicas y el mundo del cine, visto desde los objetivos de fotógrafos como Laurent, Martínez Sánchez, Kaulak, Alonso o Wunderlich, pasando por los maestros del fotoperiodismo del primer tercio de siglo, la posguerra y la transición, como fueron Cortés, Alfonso, Campúa, Santos Yubero y Portillo, enlazando con trabajos más recientes en formato cinematográfico o teatral, todo ello en torno al Quijote.

De lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 h y de 18.00 a 21:00 h.

"Leonardo" de Stéphane Levallois

Sala Permanente de Cómic de Avilés (Plaza de Camposagrado)

Hasta el 12 de enero

Una muestra producida por el prestigioso Museo del Louvre sobre Leonardo Da Vinci, obra de Stéphane Levallois, uno de los mejores historietistas del momento, ha sido la seleccionada para poner en marcha un nuevo equipamiento cultural que tiene la vocación de ser un punto de referencia en el cómic.

La exposición con la que se pone en marcha la Sala fue encargada por el Louvre en la conmemoración del 500 aniversario de la muerte del genio italiano, y se pudo ver en el museo parisino, además de formar parte del catálogo de publicaciones de la institución.

Consta de unas 50 láminas, en las que Stéphane Levallois vuelca todo su talento y capacidad creativa. Unas páginas de extraordinaria belleza plástica, atrevimiento formal y narrativo, y que no hacen sino confirmar la tesis expuesta por el principal museo de Francia, el enorme poder del noveno arte no solo para reflexionar sobre un personaje extraordinario como Leonardo, sino también para investigar sobre su técnica pictórica y práctica artística.

Horarios: martes a viernes de 10:30 a 13.30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Sábados de 11:13:30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Domingos de 11:00 a 13:30 horas. Lunes cerrado.



Ayuntamiento de Avilés

Principado de Asturias